



実を結ぶ一年に

長島町議会議長 林 誠治



魅力あるまちづくりを

長島町長 川添 健

明けましておめでとうございます。皆さまにおかれましては、健やかに新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

昨年の元日に発災した能登半島地震で被災された皆様へ、心からお見舞い申し上げます。一日も早い復興と、安心して暮らせるようお祈り申し上げます。本町は、各種団体を通して義援金を寄附し、石川県金沢市の2次避難所4カ所に炊き出しによる支援活動を行わせていただきました。本町においても、このような災害への危機感を持ち、危機管理や防災対策に万全を期さなければならぬと強く感じています。

私は、終始一貫して政治は町民ファーストであるべきと考えております。「近き者喜び、遠くより来る」という言葉のとおり、生活のなかで満足感や充実

感を得られ、自慢に思っまちづくりを具体的に進め、新たな課題の解決に努めながら、「子どもには『夢』」、「働く人々には『活力』」、「高齢者や社会的弱者には『福祉の充実』」を実現するため、諸方へ十分に気を配り、長期的な視点で魅力あるまちづくりに挑戦してまいります。

第一に、獅子島架橋の実現です。獅子島一周道の整備として、社会資本整備事業と漁業関連道路としての採択が決まり、事業を進めてまいります。さらに、令和4年度に離島振興法が改正されて、離島における「架橋促進」の考え方が盛り込まれ、獅子島架橋の実現に向けた大きな第一歩となりました。

第二に、脱炭素社会に向けた取り組みです。公的施設の電力の確保や東町漁協が計画している加工施設建設による海外販路

拡大など、太陽光を利用した施設や経済活動の活性化を目指し、潮流を利用した新エネルギーも研究してまいります。

第三に、懸案事項の解決に取り組む、結果を出すことです。はじめに、サンセットの丘活性化対策です。官民による宿泊施設とその周辺を観光の拠点とするよう整備を進める重点施策であります。次に、将来を担う子どもたちを一番に考え、本島地区町立中学校の統合再編と迅速な施設整備を図る必要があります。1校に統合再編するため、住民説明会も開催し、多様なご意見を拝聴いたしました。これを熟慮し、早期解決を図る必要があります。

第四に、ぐるっと一周フラワールoadの充実です。観光客や帰省客から、「沿道がきれいだ」という声をたくさんいただ

きます。これは、アオモジやコバノセンナなどの長島らしい植栽で、お金のかからない景観づくりを展開・継続することで関係人口の増加によるさまざまな効果が得られると考えております。この事業を徹底して、世界一の風光明媚な街道を目指していきます。

第五に、令和7年度は、町政施行20周年を迎えます。この記念事業として町内のイベントや交流人口対策事業で、本町の魅力を内外に発信すると共に、町民の皆さまに感謝の意を表明する絶好の機会となります。結びに、本年も皆さまにとって素晴らしい一年でありますよう祈念申し上げます。新年のあいさつといたします。

あけましておめでとうございます。町民の皆さまにおかれましては、輝かしい新春を健やかに迎えることと、心からお喜び申し上げます。

旧年中は町議会の運営に深いご理解と多大なるご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。今から5年前に発生した新型コロナウイルス感染症も、現在はインフルエンザと同様の取り扱いになり、社会はコロナ以前の活気を取り戻しつつあります。本町においても、「花フェスタ」や「おさかな祭り」などの各種イベントを開催し、多くの来場者でにぎわいをみせました。引き続き、感染対策には十分留意し、更なる交流人口の増加と経済回復に期待したいと思

います。昨年を振り返りますと、国外

ではロシアによるウクライナ侵攻や、イスラエル・パレスチナ紛争が激化、長期化しており、世界各国の緊張が高まりつつあります。

国内では、昨年の元日に発生した石川県能登半島地震や大型台風、豪雨などの自然災害によ

り、日本各地で甚大な被害が出た。暗いニュースがあった一方、大リーグ大谷翔平選手の超人的な活躍は、歴史的な新記録を樹立し、チームを世界一に導くなど、世界中の野球ファンを驚かせ、魅了しました。

さて、本年は町制施行20周年という大きな節目を迎え、新たなステップを歩んでいく重要な一年となります。

その一つに、本町の均衡ある発展を目指す上で最重点課題である獅子島架橋の実現に向けて、国の離島振興法の改

正を好機と捉え、「待ちから攻撃」へ転じるため、夢追い獅子島架橋基金を有効活用した町独自の調査費の予算計上を行うタイミングではないかと期待しています（12月議会、調査費議決）。

中学校統合再編問題では、旧両町（長島町・東町）それぞれから陳情書が提出されているほか、各地域の住民説明会やパブリックコメントで多くの住民の皆さまから、貴重な意見をいただいています。

長島町議会としましては、本年も特別委員会を継続し、子どもたちの教育を第一に考えた議論を重ね、一定の方向性を示していきたいと思

います。その他にも多くの課題が山積していますが、今年の干支、巳年は変化や転換が起こる年だと言われており、本町がこ

きまします。これは、アオモジやコバノセンナなどの長島らしい植栽で、お金のかからない景観づくりを展開・継続することで関係人口の増加によるさまざまな効果が得られると考えております。この事業を徹底して、世界一の風光明媚な街道を目指していきます。

第五に、令和7年度は、町政施行20周年を迎えます。この記念事業として町内のイベントや交流人口対策事業で、本町の魅力を内外に発信すると共に、町民の皆さまに感謝の意を表明する絶好の機会となります。結びに、本年も皆さまにとって素晴らしい一年でありますよう祈念申し上げます。新年のあいさつといたします。

今後も、町民の皆さまの町議会へのより一層のご理解とご協力をお願い申し上げますとともに、本年も一人一人一人にたくさん「歓喜」が訪れ、実り多き素晴らしい一年となりますよう、心よりお祈り申し上げます。

来年は変化や転換が起こる年だと言われており、本町がこ